

第60号

4月

# あいしま号

〒246-0022  
 横浜市瀬谷区三ツ境  
 73-7  
 株式会社アイシマ  
 TEL045-360-6021

今月は  
**小規模多機能型  
 居宅介護事業所**  
**吉田所長からの  
 お話です。**

皆様こんにちは！  
 小規模多機能型居宅介護事業所オリーブで管理者をしております吉田香子です！

オリーブは瀬谷区三ツ境の住宅地にあり、近くの三ツ境小学校から歌声が聞こえる、とてものかなどところにあります。最近はボランティアさんがオリーブで発表をしてくださる機会が増えており、とてもうれしいことです。3月には2組のボランティアさんの発表がありましたのでご紹介します。

国広なおさんはオリーブを利用しての方の近所の方で、今年からボランティア歌手として活動を開始されました。今年70歳になる国広さんの100歳まであと30年

がんばって花を咲かせようという思いのこもった歌詞のオリジナルソング再花をご披露くださいました。



写真（国広なおさん）

艶歌虹の会さんは保土ヶ谷区で活動されているカラオケボランティアグループです。90代の方を含む9名の方が来てすばらしい歌声を聞かせてくださいました。オリーブの利用者さんも一緒に歌をうたい楽しい時間を過ごすことができました。

5月にはウクレレ演奏のボランティアさんの発表予定があり、今からとても楽しみです。



写真（艶歌虹の会さん）

それからオリーブで力を入れている事のひとつとして防災・災害時対策があります。オリーブにいる時に火災や地震があつた時のための訓練は消防署から指導を受けながら、毎回訓練目標を決めて行っています。地域の多数の方に

ご参加いただき、たくさんの方の意見をいただき、次の訓練に活かしています。また利用者さんが自宅にいる時に災害にあう可能性を考えて、ひとり暮らしの方の、安否確認方法、家族への連絡方法、オリーブの支援方法などを個別にマニュアル化することを目標にしています。

オリーブの総合消防訓練を5月14日（火）13時～4時55分施設見学会のあとに予定していますので、ご興味がある方は是非見学にお越しく下さい。お待ちしております。



（消防訓練の意見交換会）

オリーブは今年5周年を迎えます。たくさんの方々が支えてくださり、育ててくださったことに感謝しています。これからも事業所としてもっともっと成長していきたいと思えます！  
 そして現在私はアイシマ施設部第四施設課課長を兼務しています。新しい事業所も開所し、身の引き締まる思いですが、担当している事業所の数だけ様々なことを共有できると思うとわくわくする思いもあります。今後ともよろしくお願い致します。



サービス付き

高齢者向け住宅ってなに？

「サービス付き高齢者向け住宅の特集が組まれているのをよく見かけます。...

「ご入居者様のインタビューでは、満足しているとお話が多く聞かれています。...

サービス付き高齢者向け住宅とは、「高齢者住まい法」の改正により創設された介護・医療と連携し、...

制度は、高齢者が安心して生活できる住まいづくりを推進するために制定されました。

住宅としての居室の広さや設備、バリアフリーといったハード面の条件を備えるとともに、...



では実際、サービス付き高齢者向け住宅を選ぶ時のポイントを押さえてみましょう。

①「サービス付き高齢者向け住宅事業登録」がされている住宅を選ぶようにしましょう。

②いくつかの住宅を比較検討することが大切なので、複数の住宅の情報を集めるようにしましょう。

③インターネットで情報を収集することが一般的になっていますが、広告等でも情報が得られる場合もあります。

④気になる住宅があったら、直接運営業者にパンフレットや提供するサービス内容が書かれた説明書等の資料を請求しましょう。

⑤知りたい情報（家賃・サービスの内容など）を整理して、そのことが記載されている資料を集めましょう。

⑥法律などで決まった書式がないので、各住宅によって情報量が異なります。資料がない場合は、口頭で聞き取り、記録しましょう。

⑦家族や友人などの意見も聞いて、自分だけで行動をしないようにしましょう。

⑧見学（内覧）は、想像以上に疲れますし、チェック

漏れが発生しやすいものです。事前の準備で当日の情報収集の効率も異なってくる。まずは、見学の予約を入れましょう。

アイシマの サービス付き 高齢者向け住宅 ◆スカイステーション 大和市福田182612

⑨高齢期の住み替えは、住宅の設備や仕様も大切ですが、それ以上にどのようなサービスが提供されるかということが非常に重要です。

可能であれば、有料老人ホームなどの施設系の住まいについてもいくつか情報を集め、見学し、住宅との違いを自分の目で確認することをお勧めします。



編集後記

今年の桜は早々と散ってしまい、なんだか寂しい4月の始まりですが、長男が小学校へ入学しました。...